

# PRONTO SERÁ REALIDAD

Publicado por  Departamento de noticias at  11 agosto, 2017

Tags ▼ Categorías ▼



**Muy contento se mostró el alcalde con la ayuda ofrecida por la gobernadora, para el proyecto de la Ptar, para Buga.**

Según el abogado Julián Andrés Latorre, es algo muy bueno para la ciudad, comenzando por el aporte de 1300 millones de pesos a través de la CVC, para la segunda fase.

Sostuvo que ya se puede comenzar a disfrutar de este sueño de ciudad, **que es la Ptar de Buga**, recordó que desde febrero se adquirió el terreno donde va a quedar la planta de tratamiento.

**Recordó que desde marzo se vienen realizando los acercamientos con la gobernación y la CVC y que el aporte anunciado por la doctora Dilian, simplemente ratifica que se está caminando hacia un norte definido.**

A partir del mes de septiembre, se iniciarán los estudios de la planta de tratamiento que deben durar unos diez meses y se espera que para esta misma fecha pero en el 2018, se tenga en dato de cuanto le costará la Ptar a Buga, para iniciar la consecución de recursos ante el ministerio de aguas, la CVC, el ministerio de ambiente, el ministerio de vivienda y la propia gobernación para que la Ptar de Buga, sea una realidad.